

8 de abril

Querido alumnado: ¿Cómo están, cómo les está yendo en estos días?

Les escribo para saludarles y para alentarles a ver los videos y contestar los cuestionarios. No piensen en notas ni aprobación ni teman equivocarse, estamos probando.

También quería compartir con Uds. la idea de tomar esta realidad actual como una “oportunidad”. Así lo veo yo, una oportunidad para intentar otras formas de comunicarnos, de expresarnos, de abordar los contenidos de aprendizaje.

Es nuevo para todes y seguramente vamos a aprender de esta experiencia. Tengan paciencia.

Consulten a mi mail todo lo que necesiten y compartan lo que quieran.

Además quería pedirles ayuda (ya que para mí también esto es nuevo) para manejarme mejor con la tecnología. Ya les va a pasar María un link para que aquellos que quieran y puedan hagan conmigo una reunión de zoom así aprendo a manejarlo.

Bueno, les mando un abrazo y seguimos en contacto.

Prof. Raúl Ditarcio